

Freitag, 31. März 2023

ANFRAGEBEANTWORTUNG (LT. SATZUNG DER ÖH)

FRAKTION: AktionsGemeinschaft (AG)
DATUM DER ANFRAGE: 17. März 2023
GERICHTET AN: Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten
der ÖH Bundesvertretung

gestellt von Joseph Potyka-Zeiler in der 1. ordentlichen Sitzung der Bundesvertretung im Sommersemester 2023

- 1) **[...], deswegen stelle ich auch gleich die Anfrage, dass mir bitte alle E-Mails für alle Kontakte, die mit den angefragten Firmen zu diesem Progress stattgefunden haben, die gewählte Firma bitte alle Kontakte dieses Jahres, nein letzte Periode, bitte alle E-Mail Kontakte die gesendet wurden.**

Die betreffenden Unterlagen können vor Ort in Begleitung des Referenten für wirtschaftliche Angelegenheiten oder seines Stellvertreters in den Räumlichkeiten der Österreichischen Hochschüler_innenschaft eingesehen werden. Wir bitten um Kontaktaufnahme mit dem Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten um zeitnah einen Termin zur Einsichtnahme zu vereinbaren.

- 2) **Mich würde zum schwarzen Brett nur interessieren, ich weiß du kannst es nicht beantworten, deshalb gerne schriftlich und in Rücksprache von der IT, was genau da sich so massiv ändert, dass es sozusagen sich preislich verdoppeln, das ist dann doch eine gewaltige Änderung und meines Erachtens nach dann auch wert, dass man vielleicht schaut ob das überhaupt in der Form das günstigste Angebot ist und so weiter, also ja genau da würde ich gerne eine Auskunft von der IT haben, vielleicht das auch an alle Mandatar_innen zu versenden, einfach nur die Information wir geben da mehr Geld aus... Wofür, Warum, Wie auch immer?**

Anbei die Erklärung der EDV:

Das SchwarzeBrett ist vor über 10 Jahren das letzte Mal erweitert worden. Als CMS wird Typo3 mit der LongTime Support Version 8.7 verwendet, welches mittlerweile veraltet ist und aktualisiert gehört. Des Weiteren ist das SchwarzeBrett für eine Mobile Ansicht nicht kompatibel und gehört neben anderen kleineren funktionellen Erweiterungen im Front- und Backendbereich angegangen. Im Zuge dessen würde auch gleich das neue CI der ÖH eingearbeitet werden. Neben dem Schwarzen Brett gibt es auch ein weiteres Service der ÖH, StudierenProbieren. Jenes verwendet ebenso Typo3, welche ebenfalls aktualisiert gehört. Daher wäre der Plan, einen sogenannten "Typo3 Core" für beide Services zu erstellen, worauf diese dann aufgebaut werden. Dies würde einmalige und laufende Kosten ersparen.

Das Projekt hat sich aufgrund mehrere Gründe verschoben und wird voraussichtlich mit Sommer/Herbst 2023 neu ausgerollt. Sprich, es werden neue Angebote eingeholt und dann entsprechend dem Wirtschaftsausschuss vorgelegt. Die EDV der ÖH versucht immer eigene technische Lösungen zu finden, die In-House realisiert werden können. Hierbei ist externe Dienstleistung notwendig.